
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

                          日時：平成２５年 ２月 １日（金） 

                                                           開会：午前 10 時 00 分 

                                 閉会：午前 11 時 35 分 

                            場所：全員協議会室 

 

 

１．行政視察について  

【澤田勝委員長】各委員より視察レポートを提出していただきました。補足説明等ありましたらお願 

いします。 

 ≪各委員、副議長より視察レポートの補足説明≫ 

【澤田勝委員長】行政視察を終えソフトまたはハード的な面で今後の新庁舎建設の中で、何か活かし 

ていきたいと思っています。お金をかけずにやれることもあるでしょうし直近で議 

会報告会も予定しています。２月１８日の議会運営委員会で具体的に本市で取り入 

れれること等ご提案をお願いします。  

了承   

 

 

 

２．議会報告会について 

≪澤田勝委員長より資料の説明≫ 

【澤田勝委員長】ＰＲについては、各議員へチラシ５０枚配布します。開催場所の関係の代表の区長 

さんへ事前にチラシを配布してご意見があればお聞きしたいと思っています。可能 

であれば回覧板等でお願いしたいと思っています。今後は議会だよりの掲載、市報 

３月１日号への掲載、議会ホームページにアップ、公共施設７０カ所、各議員のホ 

ームページでＰＲしていただく等ＰＲしていきたい。 

【新美保博委員】チラシ内容について、①議会報告で政務活動費について議会が何を報告するのかど 

うか。 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】別紙チラシ案の訂正について、①議会報告の政務活動費については、意見交換のテー 

マの一つとし、意見交換のテーマは幅広く取り上げたいと思います。 

政務調査費の見直しの部分については議長一任とします。議会報告会の会場メンバー 

については正副委員長で決定させていただきます。 

会場使用料が発生する場合は議員慶弔会費で出すこととしたいと思います。 

≪休憩≫ 

【松本如美委員】議会報告会は公務として処理すべきで、会場費は議員慶弔会費から支払うものでない 

と考えます。 

政務活動費を意見交換会のテーマにする前に上げ方があると思います。誰が市民に何 

を聞くのか議論と出し方など見えていないので整理が必要であると思います。 

意見として申し上げます。 

【澤田勝委員長】政務活動費を意見交換会のテーマにあげるにあたっては、不安材料がたくさんあると 

思われ、切り口、手法など進行方法などは少し時間をいただき素案を正副委員長で作 

りたいと思います。 

          了承 

 



 

３．半田市議会委員会条例、会議規則及び基本条例の一部改正について 

 ≪原田事務局長説明≫ 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】委員会条例の第２条の「それぞれ一の常任委員」又は「少なくとも一の常任委員」 

        のどちらとするかなど、会派持ち帰りとし２月１８日の議会運営委員会で結論を出 

        すこととします。  

了承  

 

 

 

４. その他 

【石川英之議長】1.議員と市職員の懇談会について 

議員と市職員、課長級以上の定年退職者を含めて合計４６人の予定で懇談会を 

３月２５日(月)の午後６時から開催します。場所は魚太郎、会費は３，５００円 

出欠席を３月１８日までに会派毎に会費を添えて事務局までお願いしたい。 

2.市議会だよりについて 

市議会だよりの原稿の校正は確実に行うよう気を付けていただきたい。 

了承 

 

 

【原田事務局長】３月定例会での代表・一般質問の意思表示について 

３月定例会の代表・一般質問の事前の意思表示は２月１２日(火)午後５時までに 

よろしくお願いします。 

    了承 

 


